

PEPE GRILLO



### Furia presidencial

El priista Andrés Granier ya se encomendó a todos los santos.

Busca conjurar la **furia presidencial que podría abatirse sobre él, tal como ya ocurrió a sus colegas Ulises Ruiz y Jorge Carlos Hurtado.**

El mandatario fue uno de los primeros en solicitar para su estado la nueva refinería de Pemex. Y hasta presentó un dictamen técnico. Sólo que al presidente Felipe Calderón, quien mañana estará de gira por aquella entidad, le ha dado por **regañar a los mandatarios que piden la refinería, pero cuyos partidos combatieron la reforma energética calderonista.** Veremos.

### Encinas, milusos

Envidiable la suerte de Alejandro Encinas, quien a despecho del creciente desempleo en el país tiene ante sí un **horizonte de múltiples chambas.**

Será candidato a diputado por el PRD y pinta para coordinador de la bancada de este partido. Se perfila también como coordinador de la fracción del FAP, si los perredistas optasen por Jesús Zambrano y si la **ausencia de pudor lo llevara a pastorear el PT y Convergencia sin salirse del sol azteca.**

Y tiene también la posibilidad de ser líder del FAP en sustitución de Porfirio Muñoz Ledo. Todo gracias al *Peje*

### Regalo de curules

Está en su apogeo en el PRD el reparto de **curules de representación proporcional**, ya sea como premio o como cauterizante en la "Operación Cicatriz"; pero en todo caso como botín.

Ayer se inscribió como precandidato a diputado plurinominal el ex dirigente Guadalupe Acosta Naranjo.

Tiene el apoyo de Jesús Ortega e iría en la lista de la cuarta circunscripción, en un lugar que —¿podría ser de otro modo?— garantizaría su ingreso a la Cámara sin hacer campaña ni correr el riesgo de quedar fuera.

### La confesión de Chito

El diputado Florencio *Chito* Díaz anda en busca de apoyo para ser candidato del PAN a gobernador de Sonora.

Y en su lance **no ha tenido empacho en hacer una oportunista autocrítica, al parecer convencido de ser "de los arrepentidos que quiere Dios".**

En un video afirma que legisladores panistas "incurrimos en un exceso" al aprobar la reforma electoral que niega a particulares la posibilidad de contratar propaganda por radio y televisión. Por ello, avergonzado, como para evitar ser confundido con esos panistas, repite machaconamente su lema: "¡Pinto mi raya!".

### Inviabile reforma laboral

La reforma laboral es la número uno en el orden de prioridades del PAN para el presente periodo de sesiones legislativas. Pero en medios del sector obrero nadie apuesta un centavo a que saldrá adelante.

Es inviable —se afirma— **en un año en que el desempleo causará estragos y, por lo mismo, los sindicatos llamados independientes recrudescerán su confrontación con Javier Lozano Alarcón.**

Y sin los independiente nomás no habrá reforma por mucho que apoyen Joaquín Gamboa Pascoe, Isaías González y Enrique Aguilar Borrego, de la CTM la CROC y el CT, respectivamente.

pepegrillo@cronica.com.mx

